
Presenti 

 Emilia Minichini 

 Giada Giuliani 

 

1. Giovanni Piani 

2. Stefano Giuliani 

3. Lazzerini Francesca 

4. Marta Tognaccini 

5. Chiara Bacci 

6. Mirko Gori 

7. Chini Rosita 

8. CELLAI PAOLO 

9. Maffei Roberta 

10. Carolina Pedano 

11. Riccardo Cioncolini 

12. Curandai Simona 

13. Piccioli Giada - rappresentante 1 B medie 

14. Sonia Prencipe 

15. Francesca Riccesi ,rappresentante sez.c infanzia Bani 

16. Riccardo Palmieri 

17. Francesco Palmieri - rappresentante 1A medie 

 

Alle 17.10 inizia l’incontro. Si procede ai saluti. L’attuale Presidente illustra le finalità della Consulta, 

facendo riferimento al regolamento (che si allega). 

Il Dirigente Scolastico spiega le modalità delle convocazioni della Consulta e motiva il ritardo di questa 

prima convocazione. Nel regolamento andrà infatti fatta una rettifica nei casi di nuova nomina di nuovi 

componenti del Consiglio di Istituto (ogni 3 anni) che normalmente andrebbe fatto entro il 31 ottobre. 

Quest’anno a causa dell’emergenza l’elezione è avvenuta a Novembre. Questo ha determinato quindi un 

ritardo nella successiva convocazione della Consulta. 

Rafforza il concetto del ruolo della Consulta come tramite tra le famiglie e la scuola. La Consulta può dare 

dei suggerimenti al Consiglio di Istituto, proponendo anche arricchimenti dell’offerta formativa ma anche 

ha anche un ruolo di supporto per la raccolta di fondi economici per investire ulteriormente rispetto alle 

risorse che la scuola riceve dal Comune o dalla Comunità Europea. 

Si procede con una breve descrizione dello stato dell’arte dello svolgimento delle attività educative. Tutti gli 

ordini di scuola sono in presenza. L’istituto Marconi ha gestito in maniera attenta e sensibile tutta la fase 

emergenziale. 

Abbiamo attivato la piattaforma Gsuite finalmente da Settembre per tutti e i docenti sono stati disponibili 

ad affrontare varie situazioni (classe in quarantena o singoli bambini a casa). Non si sono verificate 

situazioni interne da contagio, ma da situazioni esterne, da quanto ci risulta. C’è stato solo per le medie 

un’interruzione più lunga per le seconde e terze medie (nel periodo della zona rossa). 

Il Dirigente Scolastico ci tiene a ringraziare la figura del rappresentante di classe. E’ fondamentale perché fa 

da tramite tra la scuola e la famiglia ed è il veicolo per fare circolare le informazioni. Tramite le chat a volte 

è più semplice raggiungere le famiglie. E durante l’emergenza il vostro contributo è stato determinante. 

Invito a passare questo messaggio che la comunicazione deve passare sempre, anche più volte. Tante volte 



le famiglie hanno lamentato carenze informative, invece a volte è una questione di difficoltà di reperirle sul 

sito. 

Per quanto riguarda il contributo volontario richiesto alle famiglie (l’obbligo è solo l’assicurazione), i 

rappresentanti devono sensibilizzare anche in questo senso. Il Dirigente Scolastico ha spiegato che lo scorso 

aveva dato indicazioni chiare su come avrebbe investito il ricavato e alla fine dell’anno è stato rendicontato 

in modo trasparente. Quest’anno non è stato fatto perché la scuola sta ricevendo fondi a seguito dello 

stato di emergenza che può utilizzare in modo vincolato (lavagne digitali, potenziare la rete, ecc.). Sulla 

base delle risorse arrivati dall’esterno verificheremo che altri tipi di investimento potrebbero essere fatti. La 

scuola media ad esempio ha bisogno di essere ritinteggiata.  

Siamo nel periodo di iscrizioni. E’ importante che se le famiglie hanno bisogno di aiuto sappiano che la 

segreteria effettua questi orari (è possibile recarsi presso i locali della scuola): 

 Dal lunedì al sabato dalle ore 8.00 alle ore 9:00 e dalle ore 11:00 alle  ore 13:00  

 Nel pomeriggio del martedì dalle  ore 15.00 alle ore 17.00. 

Si procede all’elezione del Presidente illustrando le modalità. Si candida l’attuale Presidente. E si procede 

alla votazione, supervisionata da Giada Giuliani. (si allegano risultati dell’elezione). Viene riconfermata la 

nomina di Michela Tanzini come Presidente. 

Si candida Mirko Gori come vicepresidente e tutti i rappresentanti sono favorevoli. 

Il nuovo Presidente del Consiglio d’istituto saluta e ringrazia tutti e augura una proficua collaborazione. 

Il nuovo presidente eletto anticipa che prevedremo un primo incontro della Consulta più operativo. 

Presumibilmente ci organizzeremo in sottogruppi in modo da poter fare anche riunioni in presenza nei 

locali della scuola. 

La riunione di chiude alle 17.54 

 


